



Rayma Suprani Caricaturista, Artista Residente en MIFA



PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

Presentación del Libro "Yo Inmigrante" de Rayma Suprani Artista Residente en MIFA



Sábado 15 de marzo



5:00 - 8:00 PM



Miami International Fine Arts (MIFA)



Entrada gratuita

Miami, FL – Miami International Fine Arts (MIFA) se complace en invitar a la presentación del libro "Yo Inmigrante" de la reconocida artista y caricaturista venezolana y Artista Residente en MIFA Rayma Suprani. Un evento que fusiona arte, literatura y reflexión sobre la migración, con la participación especial de Daniela Kosan, Vladimir Kislinger y Ana Maldonado.

"Yo Inmigrante" es un proyecto artístico y literario que reúne una serie de dibujos creados por Suprani desde 2018. A través de su característico trazo irónico y crítico, la artista aborda las experiencias, retos y emociones del inmigrante, plasmando la incertidumbre, el desarraigo y la resiliencia de quienes han tenido que dejar su país en busca de un nuevo hogar.

La obra no solo expone la realidad del exilio venezolano, sino que se conecta con el fenómeno migratorio a nivel global, explorando las fronteras, los conflictos políticos y la búsqueda de identidad desde una perspectiva que equilibra la denuncia con el humor. Suprani convierte la

migración en una narración visual donde el espectador se enfrenta a una realidad que resuena más allá de las diferencias culturales y geográficas.

Como destaca el curador Pietro Daprano en su texto de presentación, *"Yo Inmigrante es una exploración del viaje forzado, la transitoriedad y la resiliencia a través del arte, ofreciendo una mirada irónica y sensible sobre el derecho negado a la libertad"*.

Este evento no solo será una oportunidad para conocer de cerca el proceso creativo de Rayma Suprani, sino también para reflexionar sobre la inmigración como una experiencia compartida a nivel humano.

DETALLES DEL EVENTO

 **Presentación del libro "Yo Inmigrante"**

 **Autora:** Rayma Suprani

 **Presentado por:** Daniela Kosan

 **Conversación con:** Vladimir Kislinger y Ana Maldonado

 **Fecha:** Sábado 15 de marzo de 2025

 **Hora:** 5:00 - 8:00 PM

 **Ubicación:** Miami International Fine Arts (MIFA)

 **Entrada gratuita**

SOBRE LA ARTISTA

Rayma Suprani, nacida en Caracas, Venezuela, en 1969, es una reconocida caricaturista y artista visual. Durante casi dos décadas, publicó sus dibujos en uno de los principales diarios de Venezuela, hasta que su trabajo la convirtió en una voz incómoda para el poder. Su arte ha sido una plataforma para la denuncia social y política, utilizando el humor como herramienta de resistencia y reflexión. Desde su exilio en Miami, continúa desarrollando proyectos que exploran la identidad, la migración y la libertad.

SOBRE MIFA

Miami International Fine Arts (MIFA) es un centro dedicado a la innovación y promoción del arte en Miami, ofreciendo un espacio para artistas visuales y escénicos, así como programas educativos para todas las edades.

 **Contacto de Prensa:**

 **Nombre:** Carlos Martínez León

 **Email:** martinezleon@mifamiami.com

Para más información sobre este y otros eventos, visite  www.mifamiami.com.

 **IMÁGENES PARA EDITORES disponibles bajo solicitud.**